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Was mir wichtig ist 

 Drei Themen sind mir sehr wichtig:  

• Familienfreundliche Rahmenbedingungen 
• Offenheit gegenüber anderen Meinungen und Ansichten  
• Schonender Umgang mit Ressourcen für eine möglichst intakte Welt für zukünftige 

Generationen   
 

Wieso «Die Mitte» 
Weil sich die Mitte für die Familie einsetzt und für Lösungen steht, die tragfähig und umsetzbar sind. 
 
Wer ich bin  
Ich bin Papi von zwei fast erwachsenen Jungs, Marathonläufer und Stadtzürcher. Meine 
Lieblingsstadt habe ich nur für mein Volkswirtschaftsstudium und einen einjährigen Auslands-
aufenthalt in London für länger verlassen. 
 
Was ich mache  
Projekte jeglicher Art sind mein Leben. 
 
 
  


